wurde jedenfalls ein tiefes Gefühl der Beunruhigung nicht los, denn in dem Dunkel des zerstreuungsreichen Kairos ist schon mancher Europäer spurlos verschwunden und auf die Bemühungen der Konsulate, Aufklärung zu schaffen, hat die Behörde nur ein bedauerndes Achselzucken. Kairos Brunnen sind tief, sehr tief, und ein Muselmann kann schweigen wie das Grab.

Wir bestiegen also zu dritt Kensings Kraftwagen, um dorthin zu fahren, wo das Morgenland sich am unverfälschtesten bieten sollte. Ich unterließ es jedoch nicht, aus Vorsicht meine Pistole entsichert in die Rocktasche zu stecken.

Ned fuhr wie der Teufel darauflos und setzte uns schließlich am entgegengesetzten Ende Kairos vor dem Eingang einer schmalen Gasse ab. Auf meine Frage, ob er denn den Wagen auf offener Straße in einem der übelsten Viertel Kairos stehen zu lassen gedenke, sah mich Kensing etwas verwundert an. Er befand sich bedauerlicherweise wieder einmal in dem Zustand absoluter Wurstigkeit.

Ich ließ also die beiden in Gottes Namen ziehen, klemmte mich hinter das Steuerrad und rauchte eine Zigarette nach der anderen. Nach einer kleinen Ewigkeit wurde mir die Sache aber doch reichlich unerfreulich. Ich ließ den Motor anspringen, so daß der im Leerlauf randalierende Studebaker die ganze hoffnungsvolle Gegend rebellisch machte und stieg über bröckelnde, ausgetretene Stufen in ein sattsam bekanntes morgen-

ländisches Kellermilieu hinab.

Just in dem Moment, da ich den schmutzigen Teppich, der die Eingangstür bedeckte, zurückschlug, gab es einen infernalischen Spektakel. Irgend jemand fluchte auf englisch und ich hatte Gelegenheit zu bemerken, daß Ned Kensing in hervorragend schöner Form einen baumlangen Matrosen umlegte. Der Kerl stolperte, krallte seine Finger an den Hals und fiel wie ein Sack zu Boden. Wie eine Wildkatze warf sich das kleine Araberfrauenzimmer auf den Engländer und stach blindlings mit einem Messer auf ihn ein. Dann gab es einen Knall und ich sah einen Revolver in Kensings Faust. Ned packen, ihn zur Tür hinaus stoßen, in den Wagen und los, das ging so fix wie in einem anständigen Schauerroman. Als wir am anderen Morgen auf der Terrasse des Savoy-Hotels frühstückten, machte mir Ned

den Vorschlag einer erneuten abendlichen Exkursion. Ich hatte jedoch genug von türkischer Dramatik und zog es vor, einer Einladung

des amerikanischen Konsuls Folge zu leisten. Worauf Kensing sich sehr verschnupft erhob und eine Viertelstunde später unter Zurücklassung einer Wolke übelriechenden Verbrennungsgases mit seinem Studebaker in der Richtung nach Heluan verschwand.

Ein unglaublicher Kerl.

